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基督徒如何回應以巴衝突 

——慕主先鋒教會主日聚會 

黃韻如牧師 

2023 年 10 月 14 日 

今天是一個很特別的日子。我想是不是大家這幾天都在看新

聞？你這幾天都在看新聞的舉一下手，一直在追著的，因為我覺得

我們活在一個很特別的時間。我自己讀末世讀這麼久，我都沒有想

到有一天我會這麼靠近我所讀的，我會這麼靠近看到我所學習的

末世所要發生的事情。 

今天因為經文比較多，不會每個都讀，但是回去之後，你可以

再去看這些經文，知道為什麼我會這樣子講。但是我還是把新聞放

在上面，因為我不是要講新聞，我要講神怎麼樣來看這件事情，我

覺得這是教會跟我們基督徒需要知道的。我們不是跟著新聞走，

『你看新聞誰是好人？』我真的不知道誰是好人，媒體背後都是有

支持的人的，所以我們的回應不是因著新聞，我們的禱告不是因為

我今天看了什麼新聞，新聞只是告訴我們更細的一些事情，但是我

們怎麼去讀這個新聞，我們是要從神的話跟神的心意去讀，阿們！ 

今天我的題目是《雅各遭難的時候，我們要怎麼樣來回應？》

如果我有講不對的地方，就請為以色列禱告的包容一下。 

我今天先要講一個更遠的，以色列的這一個世代直到主回來

之前會遭遇的事情。 

我們看《啟示錄》12 章那裏。 
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第 1節講到說：『 天上出現大異象，有一個婦人……』這個婦

人講的就是以色列，『她懷了孕，在生產的艱難中疼痛。』她懷了

孕的，這個時候你就看到撒旦就出來了。 

12 章第 3、 4 節就講到有一條大紅龍，這個就是撒旦，牠一直

在那邊想要去殺這個男孩子，因為這個男孩子就是耶穌。 

第 5 節，婦人生的這個男孩子是將來要用鐵杖轄管萬國的，

所以祂是耶穌。然後這個孩子又被提到神的寶座那裏去了，所以這

些都應驗了。 

第 6 節就講到『這個婦人就逃到曠野，在那裏神給她預備地

方，使她被養活一千二百六十天。』這一節經文講的是婦人被追殺

逃跑，也就是敵基督最後顯現的那 7 年中最後的 3 年半，也就是

大災難的時候。當耶穌為我們死在十字架上叫兩下合而為一的時

候，、『這個婦人』就是以色列跟教會，都是我們會經的的事情。 

第 7節那裏講到：『在天上就有了爭戰，米迦勒同他的使者與

龍爭戰……』 

你一定要記得第 8節，龍沒有得勝，天上再沒有牠們的地方，

那個大龍就是古蛇，牠被摔在地上。牠見自己被摔在地上，就再去

逼迫那個生了男孩的婦人。那『婦人』是誰？我剛剛講的是誰？末

後日子，以色列和教會會被逼迫，但是狹義的講，就是以色列。然

後接著講到說，那個蛇就一直在追殺這個婦人，想盡辦法，從口中

吐出水，像河一樣。但是神卻使地裂開，把牠吐出來的水——那個

河吞掉。然後龍就很生氣，不但向婦人發怒，而且去向她其餘的兒

女爭戰。『其餘的兒女』就是我們外邦信徒。『這兒女就是那守神誡
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命 為耶穌做見證的。』 

我在這裏要跟大家講一件事情，我們今天所看到在中東所發

生的爭戰 在以色列身上所發生的所有事情，從古到今，其中有一

個很重要的原因，就是撒旦一直要把婦人殺了，而且要殺她所生

的男孩，但牠沒有成功，所以牠繼續追殺婦人，也就是以色列。龍

要追殺婦人，也就是撒旦為什麼要一直要把以色列滅掉？ 

我們剛剛有人禱告、《太福音》》23 章 39 節，那裏就講到：『耶

穌看著耶路撒冷跟他們說：「 我告訴你們：從今以後，你們不得再

見我，只等到你們說：「奉主名來的是應當稱頌的。」』所以你要知

道，當猶福人得救認識耶穌，他們開始宣告說『奉主名來的是應當

稱頌』的時候，耶穌說：『我就要回來了。』 

耶穌回來，撒旦發生什麼事情？牠先被捆綁 1000 年。所以，

在千禧年國度，我們新婦要與基督作王 1000 年，但是 1000 年結

束之後，撒旦再一次被釋放的時候，神要再次的審判牠，牠會被丟

到硫磺火湖，這就是牠的結局了。這是撒旦不想看到的結局，所以

牠殺那個男孩沒成功，就要一直殺那個婦人。撒旦不希望牠被結

束，不希望牠被結局。 

為什麼猶福人這個民族每一次遇到的就是別人要把他們滅族，

要把他們從地上剪除，要把這個民族完全的殺掉？因為背後有一

個仇敵的權勢——撒旦的權勢。 

但是我們一定要記住《啟示錄》第 12 章第 10 節，『我聽見在

天上有大聲》說：「我神的救恩 能力 國度，並他基督的權柄，

現在都來到了，因為那在我們神面前晝夜控告我們弟兄的已經被
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摔下去了。」』但是最終！最終！最終！不管我們看到事情多不好 

多驚險 多麼的可怕，你一定要記住，就是撒旦牠最後一定是被打

敗的。阿們？因為我們神的救恩 能力 國度，並他基督的權柄都

會到來。我們要留意這句話：、『因為在我們面前晝夜控告我們弟兄

的，已經被摔下去了。』所以在耶穌回來之前，牠被摔下去以前，

牠時時刻刻的都在控告，控告的結果是什麼？沒有辦法合一。牠在

你我裏面控告這個 控告那個。猶福人控告阿拉伯人，阿拉伯人控

告猶福人，所有的新聞都說這是一個沒有辦法解決的問題，跟我們

的關係是什麼？ 

 

大家對地理有一點瞭解，等一下就把這個地圖放在你的腦子

裏。看得到嗎？耶路撒冷，看不看得到？很小的那一塊，北部就是

黎巴嫩，北部往東一點點是敘利亞，然後約旦，然後埃及，然後沙

烏地阿拉伯。因為以色列要跟沙烏地阿拉伯簽訂和平協定，很重要

的，你看一下伊拉克綠色的，然後伊拉克的在過去就是伊朗，這兩
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個非常重要。這個圖你要一直記在腦子裏，因為那裏現在開始會發

生很多的事情，所以一講的時候，太上這個地圖就要從你的腦子裏

面出現。把它記下來，等一下我在講的時候，你就比較知道我們在

講什麼。 

我為什麼要講《啟示錄》第 12 章？我就是要告訴你們，我就

是要再一次提醒大家，這是一個屬靈的爭戰。 

《以弗所書》6章 12 節：『因我們並不是與屬血氣的爭戰，乃

是與那些執政的 掌權的 管轄這幽暗世界的，以及天空屬靈氣的

惡魔爭戰。』屬靈氣的惡魔是有一個轄管領域的，、《聖經》裏面提

到的幾個有名的天空屬靈氣的惡魔，我覺得是我們要知道的：一個

就是波斯，但以理的時候，米迦勒說『波斯的魔君』，就是屬靈空

氣被那個惡魔它所佔據的地方。以前波斯的地方，你如果看地圖，

現在的地理位置就是伊朗。另一個就是《聖經》裏面講到古巴比倫

的權勢，巴比倫轄管的領域就是伊拉克。這兩個國家跟末世很重

要，很有關系。你仔細觀察這兩個國家的動態，這是非常重要的。 

我再介紹一下，我們大概陸陸續續有聽過伊斯蘭的恐怖組織。

我們前幾年講過 ISIS，ISIS 恐怖組織大概就在敘利亞跟伊拉克。

每一次恐怖組織發生攻擊的時候，你就想一想它在哪一個國家，然

後它上面的靈是什麼？這是很重要的。哈太斯這一次的主角，主要

是在巴勒斯坦。哈太斯為什麼這一次這樣子的攻擊？因為他們宣

誓要把以色列從地圖上抹去。因為以色列複國的時候佔領了他們

的土地，也因此以巴之間的爭執沒有停止過。911，我們的雙子塔

被炸掉就是恐怖組織做的。他們在做的比較是全球性的恐怖活動。
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另外一個是塔利班，就是阿富汗。美國從阿富汗撤軍沒有福久。這

些我們大概都知道一下，因為我覺得整個中東的局勢跟主耶穌的

再來 跟末世整個變動密切相關。我們要怎麼樣去找那個記號？主

要就是看這塊地方。這幾天上新聞的真主党，是黎巴嫩的一個軍事

恐怖組織，他們主要也是針對以色列。真主党跟哈太斯是特別針對

以色列的。我再講一下哈太斯跟真主党背後的支持者 金主 武器，

讓他這麼有底氣敢打以色列的，就是伊朗，伊朗背後支持者就是蘇

聯跟中國。當然，以色列背後支持者最主要就是美國。 

你一定要記住這是一個屬靈的爭戰。我鼓勵大家不要一直對

號入座，哪一個國家 哪一個誰 哪一個人民。你一定要記得，我

們不是與屬血氣的爭戰，我們是與天空的執政 掌權 屬靈的惡勢

力——惡魔來爭戰，好嗎？好不好？你跟你旁邊的講：『不要針對

人，這是一個屬靈爭戰。』因為我覺得這樣子我們的禱告才是蒙神

喜悅的一個禱告，這個很重要。 
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這個地圖你再記一下，那個很小的黑色的地方是巴勒斯坦現

在住的地方，綠色的就是以色列的地方。 

另外一個圖畫的更清楚，你看黑色的地方有一些紅點 紅點是

真正巴勒斯坦人居住的地方，但是中間為什麼還是有綠的？因為

猶福人有屯墾區，他們就在那邊圍一個起來，有的可以上千上萬人

一個屯墾區，他們就這樣子很簡單的把它圍起來。沒有戰爭的時候

這都還好，因為哈太斯極端主義的軍隊主要是在加薩走廊綠色的 

小小的很狹長的那一塊；但是真的要打起仗來就很難說了，所以現

在屯墾區的那些猶福人其實非常的害怕，因為他們等於住在巴勒

斯坦的人中間。現在雖然是哈太斯殺的猶福人，但是在整個加薩走

廊，哈太斯是跟巴勒斯坦人住在一起的，當然他們主要的也是巴勒

斯坦人的極端主義，所以小小的紅色 黑色那一塊就是加薩走廊。

加薩走廊的下麵對著的就是埃及。記住所有的利害關係跟地理位
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置，這個很重要！ 

加薩走廊像是一個敞開的地方，但是其實是像監牢一樣，整個

加薩走廊，以色列的地區他們都有築圍牆，那你看到圍牆，可能有

一點點遠，圍牆是兩層的，不讓巴勒斯坦人到以色列，因為哈太斯

就在巴勒斯坦的加薩走廊的當中。到以色列那裏有個關卡，到埃及

有一個關卡，中間都有檢查站，大部分是運送物資，所以出入並不

是這麼方便。這個裏面其實很小，大概就是 25-28 英里狹長的地

方，有夠小吧？是不是？25-28 英里，從我們這裏開車開到哪里？

快要到南聖荷西。就這麼小的一段地方，住了 200 多萬的巴勒斯

坦人，那個地方非常的貧窮，所以你就知道為什麼哈太斯極端主義

可以在那邊找到這麼多恐怖分子跟恐怖組織，窮人沒什麼可以失

去的。 

我們大概知道一下整個背景跟原因。當然其中一個出發點，很

有可能，我不能說這是原因，但是很有可能是因為以色列要跟沙烏

地阿拉伯簽訂和平協議。那沙烏地阿拉伯是回教國家，他為什麼要

跟以色列簽訂和平協定？沙烏地阿拉伯是溫和派，他們不是激進

的回教徒，他們是溫和派，他們也不喜歡伊朗，為什麼？因為伊朗

有核武器，伊朗資助的都是恐怖分子，所以我跟你講，你就會看到

在這裏面的政治角力：大家都是為自己！真的像神講的『沒有一個

義的』，直到耶穌回來。 

美國就在最近這幾個禮拜，把凍結伊朗的 60 億美金釋放給伊

朗，解凍之後沒一兩個禮拜，哈太斯就攻打以色列了。伊朗主要資

助是真主党跟哈太斯。畢邁克那個時候就講說，其實保守黨有跟我
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們的政府講說：『不要把這個釋放給伊朗，他一定會用在恐怖分子

的。』他們就說：『不會吧？這個是規定是要做人道主義用的。』 

我覺得今天我們要看全面，我今天跟大家講的東西都是神很

在乎的東西，其他新聞的細節我就不會多講，我沒有要告訴你們所

有的新聞，但是我告訴你們神很在乎的東西。 

哈太斯在攻擊猶福人當中，其中一個很大的屠殺跟抓人質，是

他們在加薩走廊的外邊，有一個以色列很大的和平》樂節，我那時

候有聽阿舍(以色列牧師）講到這個》樂節，他說，電臺訪問的猶

福年輕人，已經吸毒到講話都不清楚，這是很不討神喜悅的。他說，

性氾濫跟吸毒在》樂節的裏面。不止許許多多的猶福人，為什麼這

時被抓的有德國人 美國人？很多在以色列的各國的人，尤其是年

輕人會去參加這個》樂節。那就在》樂節的當中，哈太斯突破圍

牆，武裝分子 100 多人跑出來。現在也不知道他們抓了多少人，有

的人講 100 多人，有的人講 200 多。抓了人質，然後也殺了許多

的人。 

現在你如果看新聞，不管是巴勒斯坦還是猶福人，其實死的人

數都差不多，戰爭沒有誰是贏家。真的，當我們不合一的時候，當

我們用仇恨來反應的時候，沒有人是贏家。不僅是戰爭，包括我們

彼此之間的關係，如果我們是在仇恨裏面，沒有人是贏家。 

我們也知道以色列政府本來是在一個分裂的狀態，但是現在

哈太斯射了 5000 個飛彈過去。剛剛講的黎巴嫩的真主党，包括敘

利亞，都跟哈太斯合不來的，但是因為現在有共同的敵人就合一

了。你真的以為他是為巴勒斯坦嗎？敘利亞本來就討厭以色列，因
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為以色列占著他的戈蘭高地。大家只有一句話，就是為自己。 

我真的知道神的心意讓我們合一是因為祂為我們死在十字架

上，不是因為我們有共同的敵人。我覺得我們看這個新聞，是因為

這些新聞都反照在我們自己的身上，都反照在我們一言一行，我們

所做的事情，我們所聽的事情。我看這些新聞，我想的都不是他們

怎麼樣，我就跟主說：『主，他們所做的，我們都在做，只是輕重

的不同而已。』 

現在，我們大家都知道黎巴嫩跟敘利亞也加入了，只是無人機

發幾個飛彈這樣子，還沒有真正的開戰。 

我想有幾件事情很重要！就在這兩天非常非常重要！所以等

一下我也希望我們有一點點時間為中東這個地區來禱告。 

昨天哈太斯告訴全世界的穆斯林說：『你們全部上街去遊行，

宣告是聖戰日。』所以你有沒有看到美國很多地方開始有遊行，然

後有的地方有暴動，在歐洲也是。他鼓勵所有的回教徒要上街遊

行，宣告聖戰，最重要的一件事情是，他說：『我們要宣告對以色

列的仇恨。』如果神不出手，反猶主義已經在高漲了。 

我前兩天已經聽到莉莉師母跟我講，他們一個小家園的猶福

人的學校已經停止上課了。今天早上米西就寄一個新聞給我，她說

斯坦音那個教授現在被暫時的停職。我沒有仔細聽是哪一天發生

的，應該就是昨天，他在上課的時候就問：『我們當中有幾個猶福

人，請舉手。』他說：『你把你的東西放在你的位置，你現在站在

教室的各個角落，我要你嘗一嘗你們對巴勒斯坦人所做的事情。』

他接著就問他們說：『猶福人在第二次世界大戰死了多少人？』他
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們回答說：『600 萬。』教授說：『我告訴你，所有這些強權國家的

殖民地所死的人加起來超過這 600 萬人。』昨天所宣告的聖戰日

一直在散播仇恨。 

就是晝夜控告我們，彼此用仇恨來反映，彼此用控告來反映。

這個為什麼這麼重要？當初納粹希特勒在開始殺猶福人之前就是

這樣子，街上充滿了反猶主義。並不是突然間希特勒想到說：『我

要殺猶福人。』不是。那是漸進的。 

昨天發生很多很重要的事情。 

巴勒斯坦人跟哈太斯並不是完全一樣：哈太斯組織是巴勒斯

坦的極端分子，但是很多的巴勒斯坦人並沒有參加，他們就是一個

普通老百姓，跟我們一樣。所以以色列進到兩難當中，為什麼？因

為有人質被抓了，所以他需要進到加薩去救人質。那失蹤的幾百

人，他們也不知道到底有多少，有的可能是死了，有的可能是被抓，

所以他進去之前他要轟炸。為什麼現在很多國家開始譴責以色列？

沒有人可以解決這個問題，所以他跟巴勒斯坦人說：『你們現在在

北邊的巴勒斯坦，你們現在趕快走，趕快遷移。』看那個新聞，有

的人用走路的，有的人開車，他們說：『我們也不知道去哪里。』

埃及的邊界並沒有打開，就一個 25—28 英里的地方，要他們往南

走，他用無人機一直叫他們趕快走 趕快走，因為以色列要去解救

人質，他要把哈太斯完全的毀滅，他說，因為這是一個恐怖組織。

現在大家都舉手說：『我是為人道主義。』很多國家就是因為巴勒

斯坦人很可憐，所以我們支持巴勒斯坦人。我今天沒有要說誰對誰

錯，今天就是要告訴你這是一個屬靈爭戰。當然了，以色列昨天說
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24 小時，今天又延了 6 小時，我不知道他會不會再延。但是黎巴

嫩跟猶福人講：『只要你進到加薩，我一定攻打你。』他敢講什麼

都是因為伊朗的支持。這是南邊。 

另外一個戰場就是在北邊，敘利亞也可能會加入，伊朗是一個

未知。但是伊朗是資助這兩個黨的，伊朗有核武器。 

昨天愛修園呼召緊急禱告會，他說，因為這 24 小時非常的重

要！畢邁克就講了一句話，他說，都有可能，第三次世界大戰就突

然間擦槍走火開始了。我跟你講，一旦打起來，美國會有很多的暴

動。所有有穆斯林的地方，不只是美國會有許許多多的暴動。戰爭

沒有贏家，沒有人可以解決這個難題，真的只有神。這個是大概整

個屬靈爭戰跟現在所發生的事情。 

你或許覺得說：『中東離我們很遠。』如果是第三次世界大戰，

美國的航空母艦已經開到那裏了，現在的飛彈已經是可以射很遠

了，你應該知道。如果伊朗參戰，美國很可能會參戰。我們都不知

道，但是我唯一能做的就是禱告，我們要怎麼樣來回應整個局勢？

我們怎麼樣來為以色列禱告？ 

我覺得這個很重要！弟兄姊妹，我們不能花時間看新聞的時

間比我們讀經的時間多，因為你是被新聞帶著走，現在假新聞一大

堆，大家都有大家的觀點。我看的時候都要非常小心，你知道嗎？

媒體是來給我們洗腦的，所以我們一定要熟讀聖經，新聞事實只是

告訴我們怎麼樣來看這件事情。我們看這件事情 我們的主觀意

識 我們的決定 我們在哪一邊，不是因為新聞的報導，而是因為

神的話。我今天挑戰你，你花多少時間看新聞，你就花多少時間讀
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聖經。 

這段經文比較重要，我們讀一下《耶利米書》30 章 6-7 節：

『你們且訪問看看，男人有產難嗎？我怎麼看見人人用手掐腰，

像產難的婦人，臉面都變青了呢？哀哉！那日為大，無日可比，這

是雅各遭難的時候，但他必被救出來。』這裏講到雅各的遭難，耶

利米講到猶大會被擄，巴比倫會被毀，三次的被擄，直到耶路撒冷

整個都被毀滅掉，這是當初他們沒有想到的。所以耶利米說可怕跟

痛苦到一個什麼樣的程度？耶利米就先跟猶大講那個情況是怎麼

樣？他說：『你有沒有看過男人有產難？』男人當然不會有產難，

你就知道戰爭的殘忍跟痛苦。他說：『怎麼男人像在產難一樣，人

人用手掐掐著腰，那個痛苦臉面都變青了。』雖然耶利米是在當初

猶大要被巴比倫擄去的時候所說的話，但是所有《舊約》裏面，神

對著猶大或者對著以色列講的，都會有第二次應驗，就是在主回

來的時候。在這個當中，我們都會看到，局部 局部 局部 局部

的在發生。並不是都不會發生，然後最後一天突然間應驗了，主回

來的時候再應驗第二次，沒有！你從現在就會一直看到這樣子的

現象，好像越來越高潮！像他們彈琴的高潮。誒？怎麼跟《聖經》

講得很像？跟《聖經》講得很像；怎麼越來越嚴重？怎麼越來越嚴

重？怎麼越來越嚴重？所以世界的局勢只是會越來越不好，直到

最後敵基督有三年半的和平，在不好的當中。我就明白為什麼當

敵基督帶來和平的時候，大家都要敬拜他，跟他簽訂合約。 

弟兄姊妹 親愛的家人，我覺得我們真的不是跟著新聞走。我

們要知道《聖經》上都已經講了，我們讀不讀得懂？我們明不明白？
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我們知不知道？我們有沒有預備？這是最重要的！我們怎麼樣來

愛以色列？怎麼樣為以色列禱告？ 

在《詩篇》122 篇 6 節說：『你們要為耶路撒冷求平安！耶路

撒冷啊，愛你的人必然興旺！』神為什麼叫教會一定要為耶路撒

冷禱告？因為你會不斷的看到雅各會遭難。神為什麼這麼在乎？

耶路撒冷是大君王的城！祂再回來的時候，祂要把祂的寶座設立

在耶路撒冷！祂已經揀選了錫安，這是神所定義的。然後他是猶

福人。我們怎麼樣為整個中東的情勢禱告？ 

你要知道，神容許這些事情發生，有時候並不是說，『哇！那

神都不管了？』神有的時候就是要把手抽回來，讓我們看一看我們

自己治理能夠治理的多好。我們不是喜歡自己治理嗎？我們不是

喜歡靠自己嗎？所以有時候神要把祂的手抽回來一下，讓我們知

道當神不保護我們的時候，人的罪 撒旦的工作，罪惡滿盈可以到

什麼樣的地步！人可以殘忍到什麼樣的地步！ 

這一切都是為了主回來之前末世的大收割，包括整個以色列

家要得救。不只是這樣子！神說，祂回來的時候，在《使徒行傳》

15 章 17 節：『叫餘剩的人，就是凡稱為我名下的外邦人，都來尋

求神。』 

很多年以前我去過一個美國教會，他們做很多網路教會！那

時候蒙恩有跟我一起。他那個時候說過一句話我還沒聽懂，他說：

『他們的網路教會，最多的信徒是伊朗！』不敢相信，我跟你講。

神在每一個地方 最黑暗的地方，都有預留渴慕祂的人，想要認識

神的人。 
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我這次聽了回家的聚集，禮拜三他們播的實況的聚集，他們也

講：『有一個做音》廣播的，最多的聽眾是在加薩走廊。』你不敢

相信！他說：『最黑暗的地方神也在做。』 

我真的覺得這一切，包括猶福人，神都是要喚醒我們。所有一

切的事情，神再一次震動天震動地，為的是什麼？要我們起來尋

求祂。真的就是要我們起來尋求祂，這是神唯一的原因，神唯一的

心意！覺醒！包括教會！ 

我不知道今天看到這些，我們教會會不會覺得這是以色列的

事情？我們最近讀《以西結書》，你要知道,所有猶福人犯的罪，當

初神指責他們的，我想問你，教會有沒有做？教會有沒有做？所以

我跟你講，神的審判都是從祂最親近的開始。神會審判，神會容許

這些事情發生。真的！我覺得我們作為教會，這不是跟我們無關，

我們到底有沒有看懂？ 

以賽亞先知當初就責備猶大，他說:、『你看到你的姐姐以色列

拜偶像拜成這個樣子，我讓亞述把她滅了，你還沒有學到功課，你

還是一樣要倚靠埃及，你還是一樣倚靠亞述，你不倚靠我。你還是

一樣拜偶像，而且你比你的姐姐更奸詐！你拜偶像到一個地步，你

拜偶像拜的比外邦人還多。』我真的求主憐憫我！我們今天看到在

中東所發生的事情，我們不要以為是別人的事情,我們沒有問題，

我們可以繼續過這樣子的生活.你可以繼續這樣子排你的時間，你

可以繼續這樣子過你的日子。今天我真的禱告在教會裏面有一個

覺醒。 

講到這裏，我們大家一起站起來好不好？ 



 

 16 

我覺得這幾天非常的關鍵，就這一兩天！以色列會不會去加

薩走廊？會不會去打哈太斯？會不會去進到加薩？殺到無辜的巴

勒斯坦人，決定這個戰爭會不會擴大，而且是無止境的擴大。 

我不知道神會怎麼做？但是我知道禱告有用！我知道在加薩

走廊有人在聽音》，我知道在伊朗有人在聽音》，我們看不到！我

相信還有其他的阿拉伯國家！包括猶福人！信耶穌的猶福人也是

少數！神在等他們！ 

好不好我們花一點點時間為接下來的時候，真的求主來掌權！

我們真的不知道怎麼樣的情勢是最好，我真的同意無解，只有耶穌

可以解決！只有耶穌可以扭轉人心！當人在人的裏面的時候，大

家都要報復！大家講的都有理由。 

巴勒斯坦在講以色列怎麼樣屠殺他們的孩子跟人民；以色列

在講哈太斯，也是巴勒斯坦人，怎麼樣屠殺他們的人。真的只有神

可以解決。仇敵一直在栽種仇恨。我覺得好不好我們大概兩個人或

三個人都可以，就你附近的人，我們花一點點時間，剛剛我們除了

那一點點的禱告。真的這兩天非常的重要！我們或者可以延長，但

是這兩天非常的重要！讓我們開口，為那個地區求平安！求主的

旨意 求這個事情真的像一個警鈴一樣，真的會喚醒喚醒，喚醒人

心來呼求神。我們花點時間，有幾分鐘，我們兩個或三個，這樣大

家同聲開口禱告。 

主啊，謝謝祢。主啊謝謝祢。主啊，真的，行出祢的旨意在以

色列人當中，在加薩走廊中，呼求祢的名！呼求祢的名！主啊，我

們要來求平安！主，是的，是的，我們禱告，真的願祢的國降臨！
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願祢的旨意行在加薩走廊！行在以色列的這塊地！行在黎巴嫩！

行在敘利亞！行在埃及！行在約旦！行在伊拉克！伊朗和沙烏地

阿拉伯！主，行在整個這個地區！主行在美國！主，不論是蘇聯還

是中國，主，祢真的要讓祢的旨意要來成就！不是人的計謀！不是

人的較勁！主，不是人的私欲！主，是的，不是政權！甚至於不是

空中屬靈的惡魔！主，我們禱告！主，唯有祢是萬王之王 萬主之

主！願祢來成就！願祢止息一切的仇恨！願祢止息一切的濫殺！

主願祢止息一切的爭戰！主憐憫，憐憫，憐憫！主憐憫，憐憫，憐

憫！主憐憫，憐憫！真的，祢的孩子幼小，憐憫這一切的人！主，

我們所有的人，不能分辨左右手，再給我們時間，藉著我們的禱告！

主，遲延祢的審判，主，遲延祢的任憑！主，伸出祢大能的手來！

主，這個問題只有祢可以解決！釋放祢的大能大力！釋放祢的恩

膏！釋放祢的醫治！釋放祢的拯救！主，喚醒教會！喚醒列國！

主，是的！祢一定要做祢喚醒的工作！主，是的，謝謝祢！謝謝主！

謝謝主！我們禱告，願祢的旨意成就！主，仇敵心裏正妄想的時候

就要被祢趕散！願祢的旨意成就！主，是的，謝謝祢，謝謝主。我

這樣禱告是奉耶穌基督的名求。阿們！ 

持續的禱告！這兩天真的非常的重要！真的非常的重要！我

想第三次世界大戰不是我們想看見的。還有很多人沒有信主，所以

我們要求主。 

我接下來就藉著的史講一下雅各的遭難，我覺得這給了我很

大的光照。 

我剛剛提到神為什麼要讓巴比倫把猶大擄掠？這是猶福人不
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能接受的，『你為什麼找一個比我更糟的人來管教我？』我們是不

是常常也是這樣子？『你自己過那種生活，你有資格說我嗎？』我

們不是也是這個樣子嗎？在那個時候他們不能接受！這怎麼可能

是從神來的？耶利米跟他們講說:、『大軍已經來了，你們唯有奉奉

巴比倫，才有辦法存活,因為這是我的手，你們要被擄是巴比倫的

手。』猶大他不覺得他不覺得這些事情會發生在他的身上。先知怎

麼講，沒有用！他們甚至於把耶利米下在監裏，因為他只想聽好的

話。如果有人願意告訴你哪里要改，你真的要謝謝他呀！現在誰想

要得罪人呢？ 

我記得我們早期在追求內在生活的時候，江牧師講了《以弗所

書》的『用愛心說誠實話』，我們那個時候操練，會後追求就是你

去找那個人跟他講，真的把誠實話告訴他！我那一排排好多人哦！

我想說：『主啊，我有這麼糟嗎？』結果，感謝主！只有第一個人

要告訴我哪里要改，後來的人都是要跟我講事情。你看，大家還這

樣要談事情哦！第二個只是說：『我只是要跟你講一件事！』我太

上就『哦！還不是又要跟我說誠實話。』一下跟我說福多，我有點

承受不了。 

你要知道，猶大就是不喜歡聽，嫌煩。以賽亞責備他們，猶大

怎麼講？『律上加律，例上加例。』什麼意思？『哎呀！你已經講

過了，不要再講了！講這麼多遍我知道了啦！』問題是你沒有改

呀？我們會覺得『要聽《內在生活》』為什麼我們要聽嗎？因為江

媽媽在靈裏面領受到，我們有聽沒有過！我們沒有活出來！我們

跟當初的猶大實在福像了！我在讀《耶利米書》的時候，每天晨禱
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會我們都在悔改。這不就是我們在做的事情嗎？ 

雅各遭難，巴比倫被擄只是其中一個。接著，在《撒加利亞書》

那裏講到：『我必聚集萬國與耶路撒冷爭戰，城必被攻取，房屋被

搶奪、。』到最後神也是沒有辦法。所以以色列為什麼一直遭難？以

色列為什麼一直遭難？拜偶像！神說：『你拜偶像比外邦人還多，

你福過分了吧？』我讀到這裏，我就想到那時候江牧師在講道也講

過一句話，她說：『連外邦人有時候都會說我們基督徒，世界的也

要，神也要！』你不覺得我們偶像也拜的很多嗎？到底在你的時

間 在你的金錢 在你的生活上，神的優先次序在哪里？我這幾天

一直跟神悔改！前兩天帶敬拜的時候，我們放那首歌，帶敬拜的美

國人就說：『祂配得！』我就跟著會改，我好幾次跟主說：『主祢配

得！祢配得！』我在一個宗教的裏面！我的嘴巴常常說一些事情，

我都不見得會去做！我們福習慣了！我們福習慣了！祂是不是真

的配得？配得到你跟主說：『主，一切都要歸耶和華，一切都是祢

的。』 

我們這幾天一再講灣區驕傲獨立，真的是驕傲！我們都是覺

得我們的看見真的是個看見！別人的看見是真的嗎？真的那個驕

傲跟獨立，什麼都想自己來。我也是這樣子，因為留學生就是自己

來嘛！這幾天一直在為獨立的靈悔改，有的時候當然用的詞句是

很好，『我不想麻煩別人，所以我也不需要你。但是我不想麻煩你，

你為什麼會來麻煩我呢？我都不去麻煩別人，你怎麼一直麻煩別

人呢？』我跟你講，那個自我中心出神入化到一個地步——不倚靠

神。 
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那個時候猶大看到亞述殺以色列，把以色列要滅掉了，趕快去

討好一下亞述，結果他又害怕亞述，又趕快去找埃及，被亞述發現

了，亞述就過來『嘣』把他打敗一下，然後他就只好花很多錢上貢

給亞述。神就跟猶大講：『你不要再找埃及了，你跟埃及簽了約定，

那是死亡的盟約。』 

真的一個人耳朵蒙了脂油，聽也是聽不懂，『我寧願簽死亡的

盟約，我都不願意來依靠神，因為我不知道你會不會來幫我。』就

是一個獨立，是跟神完全斷絕的，這也是這些日子，我們牧者禮拜

六跟禮拜天的禱告會一直在悔改的，獨立到一個地步，我們也不去

麻煩神了，我們多少日子過的是我們沒有求問神 不需要神的生

活。 

當這次戰爭一開始的時候，我太上就想到以前聽畢邁可（Mike、

Bickle）講過一句話，我都不記得是在哪一個資訊裏面聽了，但他

這句話讓我福印象深刻了。他說，以色列的問題從來都不是他四

圍的阿拉伯國家。他講這句話是很多年前，戰爭都沒有發生，沒有

像現在這樣子。他說，以色列的問題是他跟神的問題。那時候，我

聽到後想說：『親愛的家人，你的問題不是某某的問題，我的問題

不是我為什麼有這個環境？我為什麼遇到這個人？怎麼會遇到這

樣子的人？』真的我跟主說：『主，我的問題，我今天遇到所有的

問題，不管有開路沒有開路，我為什麼會被這樣子對待？主，我的

問題就是我跟祢之間的問題。』你與神和好，你只要討神的喜悅，

耶和華都要叫你跟你的仇敵和好。我看整個中東戰爭，我從來都

不覺得『那是他家的事情』，我就覺得『神只是在給教會時間，只
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是在給我時間而已。』我今天遇到所有的問題都是我跟神出了問

題，所以我其他的關係開始出問題。 

當然了，我剛剛前面講到一個屬靈的爭戰，撒旦一直要滅掉以

色列。但是耶穌一定是得勝的，耶穌至終都要得勝。 

我記得『回家』聚會裏，最近，一個信耶穌彌賽亞的猶福人教

會，他是一個牧師，他兒子已經被徵召去軍隊了，他就講說：『我

唯一能夠相信的就是耶穌一定要得勝。因為我兒子現在在軍隊裏

面，耶穌一定要得勝。從戰爭的這一天開始，我就相信：一定 一

定，神一定會讓好的事情發生在戰爭裏面，神的旨意不見得是符合

我們的心意，但是神的旨意一定會往前。』阿們！你是不是這樣子

的相信？神的旨意是不是在你生命裏面最重要的？ 

我真的很感恩，我在教會服奉，我所有想的事情 說的事情 

提的事情，江媽媽只問我一件事情：『你有沒有禱告過？這是不是

神的旨意？我從來都不知道這一句話對於我將來的每一天原來是

這樣子的重要，因為我們所有的問題，就是我們跟神之間的問題。

仇敵要滅以色列是其中一個原因，更大的原因是他們離開神，我們

也是一樣。我不知道你現在跟神的關係是在什麼樣的景況裏面，這

是我們這些日子我一直跟主悔改的。我們真的不要我們的口親近

神。習慣了，老基督徒了，我們都會喊的。我們會禱告到一個地步，

像敏文牧師常常講：『我的心跟不上我的口，一下就喊出來了。』

經文熟到這個地步。但是我們的心呢？這是不是我的生活？這是

不是我的生活方式？ 

猶福人被擄到巴比倫的慘況到一個地步，兒女都四散分開來
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了。第一批被擄的是猶福人當中的精英——年輕人，分開來了嘛，

你也不知道他們在巴比倫會怎麼樣。然後第二批的被擄，到最後整

個耶路撒冷的被滅。猶福人就覺得：『主，祢是不是已經離棄我們

了？』你看要他悔改的時候，他覺得：『沒有！怎麼可能？真的發

生的時候，他就說：『主，祢是不是離棄我？』但是神是怎麼說？

神藉耶利米說的這段話我真的很感動，我們一起來讀一下好不好？ 

《耶利米書》29 章 10-13 節：『耶和華如此說：「為巴比倫所

定的七十年滿了以後，我要眷顧你們，向你們成就我的恩言，使你

們仍回此地。」耶和華說：「我知道我向你們所懷的意念是賜平安

的意念，不是降災禍的意念，要叫你們末後有指望。你們要呼求

我，禱告我，我就應允你們。你們尋求我，若專心尋求我，就必尋

見。」』他們被擄，神說：『我一定會讓你們歸回的，我會讓你們歸

回，你在街上會再一次聽到婚禮的聲》，歡笑歌唱的聲》，我會恢

復你們。』但是最重要的一件事你一定要知道，你們在被擄的當中

唯一一件事情，神要的只是這個：『你要知道我向你所懷的意念是

賜平安的意念，不是降災禍的意念。』 

我也鼓勵，不管在你個人的生活 在你的關係 在你的身體健

康 各式各樣的事情上面，包括現在我們看到整個中東的局勢，我

真的相信神向我們所懷的意念，不是降災禍卻是賜平安，要叫我們

末後有指望。 

神說祂在等一件事情，祂說：『即使你們在被擄的時候，即使

在你最不容易的時候，你們要呼求我禱告，我會應允你們。』神一

直在等我們呼求祂，依靠祂 禱告祂，而不是去尋求別的幫助。祂
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說：『你們要尋求我，專心尋求。』英文講到『全心全意（hold、hard）』

『如果你盡心盡力盡意地尋求我，你一定會尋見。』 

弟兄姐妹、，這些日子是我們尋求神的時候 呼求祂的時候。你

每天看新聞，大家都在追這個新聞，每一個人都在關心。我告訴你，

所有你今天看到的事情，都可能會發生在我們身上，因為這位神是

不改變的神。 

另外一個就是講到權利。這一個是我們都覺得理所當然的。

《羅太書》11 章 11-12 節：『我且說，他們失腳是要他們跌倒嗎？

斷乎不是！反倒因他們的過失，救恩便臨到外邦人，要激動他們

發憤。若他們的過失為天下的富足，他們的缺乏為外邦人的富足，

何況他們的豐滿呢？』 

我們常常都覺得我們得著的就是我們當得的。我們今天能夠

得到這個音》，你可以說因為猶福人失腳跌倒。是因為他們的過

失，救恩就臨到外邦人；因為他們不信，他們不願意接受，所以就

往外邦去傳音》。我們今天得著這個音》是因為他們，所以保羅講

到說，如果因為他們的過失，救恩就臨到我們；那如果他們是豐滿

的呢？他們豐滿的不得了，我們所要得到的不得了。今天教會要進

到復興的裏面，復興其中一個很重要的一件事情，就是為以色列禱

告。以色列需要我們，因為外邦人，也就是我們愛神 我們對以色

列的愛要激勵他們，要激動他們，使他們發憤要去認識這位神，他

們的豐滿就要帶給我們更大更大數不盡的豐富。我們需要猶福人，

猶福人需要我們；我們離不開以色列，以色列離不開我們。 

所以今天中東戰爭跟我們有著絕大的關係，除非你不要得著
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神豐滿的祝音。我們可以一直努力想要有復興，但是如果我們不

愛以色列，復興不會臨到教會。神已經設立好了，兩下合而為一。 

《啟示錄》12 章所講的婦人，在耶穌死之後就是以色列跟教

會，所以當以色列被逼迫的時候，教會受逼迫是遲早的事情，會臨

到我們的身上，我們不可能倖免的。 

《以弗所書》那裏講到，兩下合而為一，廢掉一切的冤仇，要

藉著自己造成一個新人。這個新人是令人驚喜的，這個新人是不得

了的。你能夠想像差異最大的就是以撒的後代跟以實瑪利的後代，

就是我們現在看到中東所發生的情形。但是神說，祂已經廢掉一

切的冤仇，祂要藉著祂的死，把我兩下合二為一。 

我們也是一樣。今天弟兄姊妹你真的捫心自問，一直求主光照，

有什麼事情是你還過不去的？過去的事情你還過不去，你還沒有

放下的？你還是心裏有疙瘩的？我不要說不饒恕，你還是看到他

有這麼一點點不舒服，或者是你不是很喜歡這個人的？這個時候

真的是要讓它過去。耶穌已經為我們死在十字架上，廢掉一切冤仇

了，你看到這個人，你心裏面不要再有那種負面的思想，因為神真

的不喜悅，神真的不喜悅，所有仇恨 不和 疙瘩，所有這些都是

兩敗俱傷，我們彼此受虧損，而且我們沒有辦法得到神的豐滿，兩

下合二為一。 

《以賽亞書》19 章 23-25 節：『當那日，必有從埃及通亞述去

的大道。亞述人要進入埃及，埃及人也進入亞述；埃及人要與亞述

人一同敬拜耶和華。當那日，以色列必與埃及 亞述三國一律，使

地上的人得音；因為萬軍之耶和華賜音給他們，說：「埃及－我的
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百姓，亞述－我手的工作，以色列－我的產業，都有音了！」』 

這裏特別講到神要做一件奇事，就是三國一律，以色列 埃及

跟亞述三國一律。然後神最後說了一個什麼？祂說當這三國一律

的時候——和好的時候，我要使地上的人得音。這是神要做的很奇

妙的事情，即使現在他們開打，但是我就著神的應許，我相信神要

成就。因為亞述是哪里？就是今天的伊拉克 敘利亞 土耳其跟伊

朗。你不覺得神的話很奇妙嗎？最仇恨的地方，神說耶穌已經死在

十字架上了，祂以自己的身體廢掉冤仇，也就是那記在律法上的規

條，要將兩下藉著自己造成一個新人，如此變成了和睦。 

我真的相信，我不管現在發生什麼事情，所以禱告是要照著神

的話禱告。你不是要照著新聞禱告，你的心不是要看著新聞，誰好

的多一點點，誰壞多一點點，原來他也有做壞事。世上沒有一個義

的，只有神是義的。但是我們要知道神的心意是什麼，接下來神要

做什麼，我們要怎麼樣回應神。我等著看三國一律，新人的成就。

但是在新人的成就之前，我覺得神要看到教會的合一。江媽媽在

禱告會一直跟我們講合一 合一 合一。不要因為一點點的不舒服，

你就不去聚會，不去這個人的家，不跟他說話，跟他保持距離，跟

他貌合神離。 

我想當初亞伯拉罕把以實瑪利送走的時候，沒有想到之後會

變成這個樣子。 

親愛的家人，我們不能忍受我們當中有距離，尤其在這個時候。

我們也一直在為我們的屬靈母親江媽媽禱告，我們若是不合一，一

個家裏面如果不合一，自相都殘殺，沒有辦法成就什麼，你可以禱
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告很大聲，但是沒有事情會發生的。 

我這次看回家聚集的時候，真的很感動。我看著猶福人對著埃

及人戴冕恩牧師說：『大衛，我愛你。』我看著信耶穌的阿拉伯人

在為他們所做的事情悔改。我看著猶福人說：『我們今天在這裏的

猶福人，不是兒子，就是丈夫在戰場上，但是我們相信神要成就祂

所要成就的。因為我今天要講的不是誰對誰錯，這都不重要，我們

都有錯。重要的是神要的是什麼，重要的是我們怎麼樣回應。』 

這幾天非常的關鍵 非常的重要，跟我們息息相關，不是他們

遠在中東，不會打過來。中東如果打起來，我不知道中國跟臺灣會

不會打。我講遠了，但是我必須要說沒有一個地方是安全的，只有

《詩篇》91 篇是安全的：你唯有住在至高者的隱秘處，你唯有在

神的旨意裏面。沒有一件事情是跟你無關的。 

敏文這幾天一直講，她覺得阿爸父要回到教會的裏面，所以這

幾天為以色列禱告。我們在讀《以西結書》，我就是一直的悔改，

包括 28 章，多奇妙！我看錯讀經進度，我們 28 章讀了兩天，還

讀了三遍，因為路西弗身上有的我們都有：智慧充足就驕傲。因為

貿易增多，有錢了，就開始行惡了。 

好不好？我們先一起領盛餐。如果你沒有拿到盛餐杯，請你舉

一下手。 

但以理在以色列被擄已經 68 年的時候，他讀到神對耶利米書

說：『滿 70 年你們要歸回。』只剩兩年了，但以理夠敬虔吧？是不

是？但是你知道嗎？當他看到還有兩年神的應許要成就的時候，

他第一件事情做的是披麻蒙灰，他跟主說：『主啊，我們得罪你，
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我們悖逆我們得罪你，我們沒有尊你為神。』這位耶穌他是萬王之

王，他是聖潔的，他要回來的時候，他要在我們當中一直做光照的

工作，一直做醫治的工作，因為他要潔淨我們。但以理披麻蒙灰跪

在那裏，他跟主禱告說：『主我們得罪了你。』他不是覺得還有兩

年，你看我這麼聖潔，沒有。他說：『主，我們單單得罪你，我們

猶福人得罪你，我們不聽先知的話，我們要走我們自己的路，我們

要用我們自己的方法。』就在那個時候，天使長米迦勒就出現了，

要來回應他的禱告。 

好不好？拿到聖餐杯我們有一分鐘的時間可以安靜在神的面

前,跟主說：『主，求祢再來光照我，求祢再來光照，我需要在祢面

前悔改，』在我們的時間 在我們的話語 在我們的金錢 在我們

的力量，我們有沒有跟神對齊？祂在我們的生命裏面，祂是不是這

位主？祂是不是這位神？我們每個人可以開口跟主悔改，跟主禱

告。 

主，祢赦免孩子裏面的驕傲跟獨立 自我中心，以至於祢已經

為我們舍了命，我卻沒有辦法進到完全的合一裏面。主，我以為我

不麻煩別人就好。主祢赦免孩子，赦免我使用我時間的方式，祢赦

免我在話語上常常還是會批評論斷，自以為是的思想，主祢再來潔

淨我們的口舌。主，真的 5784 在這個門的這一年，主祢幫助我們

持續的被潔淨，我們進到這個門裏面，我們是跟祢對齊的，主我們

是跟祢對齊的，我們是被潔淨的。主持續的光照我們，以至於聖潔

的王祢可以進到我們當中來。耶穌，是的，謝謝主。主，是的，謝

謝祢。 
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我們一起可以領這個餅和杯。你禱告完了我們一起吃身體，神

已經廢了一切的冤仇，沒有什麼是我們不能跨越的，我想我們就會

很自由一點，時間比較晚了，我們還是會有敬拜的詩歌，如果你有

感動，你還是可以留下來，求主禱告的靈火要燒在我們的身上。末

後的日子為什麼要禱告的教會，因為都是我們沒有辦法解決的，除

了禱告，唯有神可以做。求主今天把悔改的靈跟禱告的靈火，一直

的澆灌在教會裏面，燒在我們的身上。 

我們一起起立，請來回應。 

時間比較晚，如果你需要提早離開也沒有關係，這幾天持續的

為以色列禱告 為巴勒斯坦禱告。如果祢渴望禱告的靈火燒在祢的

裏面，祢可以來到前面，我們禱告真的我們教會可以成為一個禱告

的教會，這是江牧師一直帶領我們的，真的相信慕主先鋒要成為一

個禱告的教會，這個烽火臺就是一個禱告的地方。這幾天一定要繼

續的禱告，持續的禱告。 

主，持續地喚醒祢的教會，不管是在以色列，在中東還是在祢

的教會裏面，神，持續的吹號。主釋放祢神的七靈進到整個中東 

進到以色列 進到加薩 進到巴勒斯坦，進到黎巴嫩，進到敘利亞，

進到伊朗，主進到祢教會的裏面，喚醒我們，我們都要回轉。 

如果你有負擔繼續的為以色列跟戰爭禱告，你可以來到前面，

我們敬拜一陣子，我們也可以持續的用麥克風，你可以來前面回

應，為以色列禱告，為戰爭禱告。 

是的，我們專心尋求祢就必尋見，主祢在等我們呼求，祢在等

我們呼求，祢好施恩給我們，祢好興起施恩給我們。 
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主，是的，祢的話要顯為大，祢的應許要顯為大，祢說埃及 

亞述 以色列三國一律，祢一定會成就祢的美意，使地上的萬國都

要蒙音，人不能解決的問題，祢可以解決。 

我最後只講從過去的禮拜三，他們已經宣告 21 天但以理的禁

食。如果你有負擔，你也可以一直開始到 10 月底。我們可以為整

個戰爭來禱告，也為我們自己禱告的靈火燒在我們的身上。這是束

上腰帶的時候 這是站在望樓的時候 這是復興要臨到教會的時

候 這是合一的時候 這是呼求的時候 這是專心尋求祂的時候，

讓我們離開一切的安逸，讓我們離開我們自己的生活跟世界，舉起

我們的聖潔的手開始禱告。 


